

# Talentprobe beim Debüt

**Rallye** | Luca Pröglhöf und Daniel Mayer lieferten bei der Rallye Weiz beachtliche Premieren ab, hinterließen in der Staatsmeisterschaft gleich einen bleibenden Eindruck.

Von Malcolm Zottl

Das Rookie-Team rund um Fahrer Luca Pröglhöf, sowie der 19-jährige Gießhübler Daniel Mayer starteten bei der Rallye Weiz erstmals im Rahmen eines Staatsmeisterschaftslaufs. Die beiden Bezirksyoungsters zeigten ansprechende Leistungen.

Pröglhöf fuhr in der Gesamtwertung auf Platz 28. In der Klasse 7.3 wurde der Mödlinger Dritter. „Wir sind im Ziel. Die Rallye Weiz war einfach genial, top organisiert“, grinst Pröglhöf.

Daniel Mayer sah das Ziel trotz guter Zeiten auf den einzelnen Sonderprüfungen nicht, da in der Schlussphase der Defektteufel einen Strich durch die



Daniel Mayer mit seinem Vater und Mentor Walter Mayer. Foto: Fessler

Rechnung machte. Nach 13 Sonderprüfungen war Mayer auf Platz zwei seiner Klasse und auf Rang drei bei den Junioren. „Wenn ich mir die Zeiten ansehe, war das schon gar nicht schlecht. Zu blöd, dass mir die Technik so kurz vor dem Ende einen Streich gespielt hat.“



Luca Pröglhöf und sein Rookie-Team waren mit dem ersten Antritt bei der Staatsmeisterschaft zufrieden, vor allem weil die Rallye Weiz mit vielen Kurven und einigen Belagswechseln zu den schwierigsten im Kalender zählt. Foto: M7tproduktionen

## U20-Rekord bei EM geknackt

**Leichtathletik** | Leonie Springer war mit der ÖLV-Staffel erfolgreich in Schweden am Start.

Von Alexander Wastl

Nächster österreichischer Rekord – und eine Athletin des ULC Riverside Mödling mittendrin statt nur dabei. So war ULC-Athletin Leonie Springer mit der Staffel des Österreichischen Leichtathletikverbandes (ÖLV) bei der U20-EM in Schweden am Start.

Den Lauf eröffnete Antonia Kaiser (SU IGLA long life). Sie übergab mit einer guten Übergabe auf die erste von zwei Niederösterreicherinnen, Magdalena Lindner (ULV Krems). Lindner hielt sich im Vergleich gegen die zum Teil stärksten Läuferinnen der anderen Nationen, wie die britische 200-Meter-Siegerin Amy Hunt, ausgezeichnet. Die zweite Übergabe von Lindner auf Leonie Springer, klappte auch wunschgemäß. Springer



Leonie Springer leistete ihren Beitrag zu einem neuen ÖLV-Rekord. Foto: ÖLV/Coen Schildermann

spulte die zweite Kurve solide herunter und übergab danach auf Schlussläuferin Katharina Mahlfleisch (DSG Wien). Diese brachte das Staffelholz nach 45,64 Sekunden über die Ziellinie. Im stärksten der drei Vorläufe bedeutete dies Platz fünf, in der Gesamtwertung aller Vorläufe den guten elften Platz.

Mit der Zeit von 45,64 Sekunden konnten die Juniorinnen bei dem Auftritt in Schweden eben einen neuen österreichischen Rekord in der U20-Klasse markieren.

## LOTTERIEN APP: AUCH IM URLAUB KEINE LOTTO ZIEHUNG VERPASSEN

User können ab sofort Abos erstellen und an mehreren Ziehungen teilnehmen

Auf Urlaub fahren, und weiterhin ganz bequem seine Zahlen spielen? Aber sicher! Mit der Glücksbörse der Lotterien App der Österreichischen Lotterien können alle, die älter als 18 Jahre sind, jederzeit mobil EuroMillionen, Lotto, LottoPlus und Joker spielen – und das ohne weitere Anmeldung! Und um nie wieder einen Jackpot zu verpassen, bietet die App ab sofort seinen Usern zwei neue Features.

**Abo erstellen:** Für Lotto und EuroMillionen kann man nun ein Abo erstellen, um automatisch an den gewünschten Ziehungen mitzuspielen. Bei Lotto ist dies bei allen Ziehungen oder ab Jackpot, Doppeljackpot oder Dreifachjackpot möglich. Natürlich nur solange das Guthaben in der „Glücksbörse“ reicht. Bei EuroMillionen besteht die Möglichkeit die Startrunde vom Abo auszunehmen und nur bei höheren Europots mitzuspielen.

**Die Spieldauer:** Es ist jetzt möglich, automatisch an mehreren Lotto- oder EuroMillionen-Ziehungen teilzunehmen.

Bei der Zusammenstellung des Tipps kann eine Spieldauer von 1 bis 10 Ziehungen gewählt werden.

Und so geht's: Lotterien App kostenlos runterladen, Guthaben in einer Annahmestelle aufladen & mit dem Abo jederzeit und überall spielen.

Gewinne bis 1.000 Euro landen in der „Glücksbörse“ und können mittels Barcode in allen Annahmestellen ausbezahlt werden. Für höhere Gewinne ist der Weg zur nächsten Großgewinn-Auszahlungsstelle erforderlich.

Erhältlich ist die App unter: [bit.ly/LotterienApp-Abo](https://bit.ly/LotterienApp-Abo)



Jetzt Lotto & EuroMillionen im Abo spielen. © Bitsfabrik

